

CHAILLY-EN-GATINAIS

L'école primaire inaugurée, enfin !



La sous-préfète coupe le ruban inaugural de la nouvelle école du regroupement.



La population et les personnalités présentes lors de cette inauguration.

Il aura fallu deux ans après son ouverture pour qu'enfin l'école primaire de Chailly-en-Gâtinais soit inaugurée en grande pompe. En effet, de nombreuses personnalités étaient présentes samedi dernier aux côtés de Pascal Chevy président du SIRIS (Regroupement scolaire Chailly, Presnoy et Thimory qui accueille 192 enfants répartis sur huit classes), notamment Maria-Dolorès Martinez-Pommier sous-préfète de Montargis, Marianne Dubois députée de la circonscription, le sénateur Jean-Pierre Sueur, Michel Grillon vice-président du Conseil général et la plupart des élus locaux.

Lors de la visite de l'établissement, Pascal Chevy a fait découvrir les atouts de cette magnifique structure dotée de trois salles de classe plus une supplémentaire au sein de la bibliothèque, le coin restauration et sa centaine de places disponibles avec cuisine attenante sans oublier une vaste cour de récréation et une surface de jeux multisports dotée des équipements les plus modernes. Lors des allocutions, Gérard Dalaigre, maire, s'est félicité de ce bel outil tout

en évoquant les autres perspectives communales notamment la future halte fluviale. Pascal Chevy a rappelé la nécessité de trouver un nom à cet établissement en demandant à toutes les bonnes volontés et en particulier au corps enseignant de réfléchir sur ce sujet.

Après avoir rendu un hommage appuyé aux fondateurs du regroupement scolaire en 1984 (MM. Barnault, Rousseau et Vallée) le président a abordé les chiffres: coût de la construction: 895 900 € HT dont 246 700 € de subvention de l'Etat et du Conseil général. Jean-Pierre Sueur a rappelé l'importance d'une école publique pour la République et s'est avoué très heureux de partager la première sortie officielle de Marianne Dubois, suppléante du regretté Jean-Paul Charé. Impressionnée par la qualité de cet équipement la nouvelle députée s'est félicitée de l'arrivée de nouvelles familles au village avant que la sous-préfète ne salue la détermination et la volonté du SIRIS de relever ce formidable défi rappelant à tous que l'éducation des enfants est une réelle priorité pour l'Etat.